EINSCHULUNGSFEIER AN DER KKS

Am Freitag, den 16.09.2022, war es für 60 Erstklässler und deren gespannte Eltern dann endlich so weit. Patrik Essig, der Schulleiter der Katharina-Kepler-Schule, hieß die Erstklässler und deren Angehörige in der festlich geschmückten Herzogskelter in Güglingen willkommen. Das bunte Programm wurde von Erzieherinnen und Kindern der Kindergärten Heigelinsmühle und Herrenäcker durch das Lied "der große Tag" und das Gedicht "ein Ende hat nun das Warten" stimmungsvoll eröffnet. Nach dem Auszug der Kindergärten sprach Pfarrer Kübler den Erstklässlern Mut zu und segneten sie. Schön war es, dass auch Imam Yavuz von der muslimischen Gemeinde ein Grußwort sprach, indem er die Schüler an Fleiß, Pünktlichkeit und ein gutes Miteiander erinnerte. Im Anschluss betraten die Zweitklässler die als Flugzeug umdekorierte Bühne. Sie verglichen die Grundschulzeit mit einem vierjährigen Flug. Sprachgewandt bereiteten sie als Kapitän, Stewardessen und Fluggäste verkleidet, die neuen Erstklässler auf diese Reise vor. Zum Abschluss trugen die Zweier das Lied "Unsere Reise"unter großem Applaus vor. Dass es nicht nur um Lesen, Schreiben, Rechnen in der Schule gehen wird, konnten die Erstklässler dann in einem Bilderrätsel von Herrn Essig herausfinden. Bilder von den Bundesjugendspielen, dem Wandertag, der Bläserklasse, dem Klassen-Kochen, dem Wasser- und Lauftag machten den Erstklässlern zusätzlich Lust auf die KKS. Aufgeregt und begleitet vom Winken ihrer Eltern verließen die Kinder dann mit ihren Klassenlehrerinnen die Festhalle. Während die Einser ihre erste Unterrichtsstunde bei ihren Klassenlehrerinnen verbrachten, erhielten die Eltern wichtige Informationen über den Schulalltag und die Kommunikationsplattform Sdui.Im Anschluss tauschten sich die Eltern und Angehörigen bei Kaffee und Brezeln in der Schulaula über das Erlebte aus. Die Bewirtung und Deko wurde von unserem Förderverein unter der Leitung von Frau Haiges und Frau Peter gemeinsam mit einigen Schülerinnen der Klasse 9 übernommen. Ein großes Hallo gab es dann, als die glüchlich, aber geschafften Erstklässler nach ihrer ersten Schulstunde ihren Eltern in die Arme liefen. Wir wünschen unseren Erstklässlern, deren Eltern, ihren Lehrerinnen und allen neuen Schülerinnen und Schülern der Katharina-Kepler-Schule auf diesem Weg alles Gute für ihre Schulzeit. Das Kollegium der KKS Güglingen